



新企画
先生vs生徒
村底なしの
かわいいバトル

激闘の天下

スポーツフェス!!

清高ミニタイムス

開会式では三年次の四名が選手宣誓を行った。宣誓文を考えたのは三年A組の宮間さん。スポーツ前日に台本を作成し、当日の朝に揃って練習したそうだ。

スポーツ初企画の先生対生徒のドッヂボーラーは激戦となつた。先生チームの全滅をもくろむ生徒会の忖度により、度重なる時間延長がされた。さらに終盤にはボールが追加され、先生チームの戦力が減っていく中、観客のボルテージは最高潮へと達した。(野木)

開会式では三年次の四名が選手宣誓を行った。宣誓文を考えたのは三年A組の宮間さん。スポーツ前日に台本を作成し、当日の朝に揃って練習したそ

結果一覧

総合順位	クラス競技												綱割り競技					
	大綱	玉入れ	借り人競争			綱引き	リレー	障害物	タイヤ		大玉							
			1走	2走	3走				男	女								
1位	3B	3B	3A	3B	3B	3B	3A	3B	A1	B	B	B						
2位	3A	1B	3B	1B	3A	3A	3B	2A	B2	A	A	A						
3位	1B	2A	2A	2A	1B	1A	2A	3A	A2									
4位	2A	3A	2B	3A	1A	2A	同4位	1A										
5位	2B	1A	1B	1A	2A	2B		1B										
6位	1A	2B	1A	2B	2B	1B		2B										



大縄飛びは全年年も大いに白熱した。どのクラスもほとんどミスがなく、クラスの絆を見せつけてくれた。(米森)



先生方も参戦

見えてきた!! 良かったところ
と
改善点

次は学校祭
がかる力

今年のスポーツでは、生徒たちが心から楽しみ、クラスの団結が随所に感じられた。競技はもちろん応援でも盛り上がり、普段あまり関わらない人同士の交流も生まれた。

一方で、急な選手変更や練習不足による混乱もあり、準備と情報共有の課題が浮き彫りになつた。「リレーは6クラス同時がよい」

「対先生企画に1・2年生も参加したい」とだ。(澤田)

盛り上がったのは先生対生徒のX人Y脚だ。1・2組目は2人で、3・4組目は3人で、そして5組目は5人とどんどん人数が増えていく競技だ。最終組では先生チームの転倒もあり、生徒

チームが逆転勝利じた。どちらのチームも全力で臨んだことで、3組目に出現していた柏倉先生は「生徒には負けたくないと思いまして、教員で作戦を練っていた」と話している。(小川)